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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2011年4月12日 No.32

第２３２９回例会 プログラム

地区大会報告

今後のスケジュール

4月17日（日） 第3回親和会 9:45ｽﾀｰﾄ 京都カントリークラブ

19日（火） 通常例会/会報雑誌アワー 12:30～13:30 京都ホテル

26日（火） 通常例会/会員卓話 12:30～13:30 京都ホテル

5月 3日（火） 休会（祝日のため）

10日（火） 通常例会/外部卓話 12:30～13:30 京都ホテル

14日（土） 地区協議会 13:00～17:45 アクロス福岡

17日（火） 通常例会/地区協議会報告① 12:30～13:30 京都ホテル

24日（火） 通常例会/地区協議会報告② 12:30～13:30 京都ホテル

28日（土） 沓尾松山公園清掃例会

4月6日 横井会員撮影

「今川河畔の桜」



第２３２８回例会記録 ～２０１１年４月５日

プログラム ＰＥＴＳ報告

ロータリーソング 君が代斉唱、我等の生業

ソングリーダー 宮西正晴幹事

四つのテスト唱和 村上良静委員長

お客様の紹介 京都乙訓ロータリークラブ 守中隆宣様

永年勤続表彰（15年）

小坪幸一殿

あなたは1996年4月2日に入会され以来15年の月日がたちました。その間2009～10年度には

会長の重責を見事に果たされ、当クラブの発展に寄与されました。これからも行橋ロータリー

クラブの発展充実に益々ご尽力ください。 2011年4月 行橋ロータリークラブ 会長 若山直樹

【小坪会員挨拶】 もう15年になったかという感じがします。一時辞めようかという時もありましたが、皆様方

のお陰で今日まで来たのだと思います。今後もよろしくお願いします。

誕生干支祝い（酉年）

大山紀子会員、松尾眞也会員、増川友弘会員、塚本和彦会員

【代表挨拶 増川会員】 私は53歳になりますが、昭和の名優、石原裕次郎

それから昭和の歌姫、美空ひばりが52歳で亡くなっています。これを一歳ぬ

きましたので今後も元気で健康で一年でも長生きをしたいと思っています。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

会長挨拶（若山直樹）

皆さんこんにちは。４月に入りまして、ようやく桜の花もほころび始めました。今日４月５日は二十四節季

でいう清明の日です。この日は万物がすがすがしく明るく美しい頃という意味です。まさに今日はそんなす

がすがしい天気です。

さて、このところ東日本大震災のことを思い、いろいろな行事やお祭り等が中止、自粛されておりますが、

ここにきて、新聞、テレビの論調はあまりに自粛、自粛というのは経済に多大な悪影響を与えると言ってい

るようです。やるべきことをきちんとやり、祝うべきは祝う、通常の経済活動に戻らねばなりません。いろいろ

言われておりましたが、今週末の２７００地区の地区大会も例年通り行われます。佐古亮尊ＲＩ会長代理の

歓迎会も催されます。地区大会はロータリアンにとっても会員の絆を深める大事なお祭りです。今年度は我

がクラブの会員も多数参加していただけるようです。みんなで地区大会に出席して大いに大会を盛り上げま

しょう。

委員会報告

親和会（小坪幸一）

・ファックスをお送りしていますが、ゴルフは4月17日（日）に変更になりました。よろしくお願いします。

・ゴルフの会長幹事会で会則が一部変更になりましたのでお知らせします。

第4条の参加資格は「ロータリークラブの会員及び家族と他地区のクラブのロータリアン」と決まりましたの

でＯＢの方は第1グループのゴルフには参加できなくなりました。

出席報告（門田一郎）

・会員数４６、欠席者１９（届けあり16、無し3）出席者２７、メークアップ０、出席率６１．３６％

幹事報告（宮西正晴）

・米山記念奨学会よりハイライトよねやま号外、・八女ＲＣより創立４０周年記念誌、・苅田ＲＣより週報



京都乙訓ＲＣ 守中隆宣様ご挨拶

突然お邪魔して驚かれたかと思います。昨日、津留の法蔵院という

お寺で行事があり来賓でまいりましたので寄らせて頂きました。

私のクラブは長岡と大阪の間、ちょうど山崎の決戦のあったところ

の手前の長岡京市という町にあります。竹の子料理では日本一の料

亭さん「錦水亭」があり全国的に竹の子で有名なところです。京都に

は沢山のクラブがありますが色々なクラブで勉強させて頂いておりま

す。琵琶をやっておりますのでまたご縁があったらお聞かせしたいと

思います。 （錦水亭 http://www.kinsuitei.co.jp/index2.html）

本日のプログラム／ＰＥＴＳ報告（副会長 末松孝一）

先週「役員・理事・委員会一覧表」を配布させて頂きました。皆さんにご無理を申し上げご理

解とご協力を頂き次年度の編成を組むことができました。深く感謝を申し上げますと共に2011年

－2012年このような枠組みで精一杯遂行していきたいと思いますので宜しくお願いします。

ＰＥＴＳ（会長エレクト研修セミナー）が3月26日ホテルオークラ福岡で開催されました。

2011－2012年度それぞれのテーマは以下の通りです。

国際ロータリーのテーマ
Reach within to Embrace Humanity

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために
ＲＩ会長 カルヤン・バネルジー

第２７００地区テーマ
もっと親しく もっと楽しく
ガバナー 小山田 浩定

行橋ＲＣテーマ
Let's enjoy the rotary anyway.

とにかくロータリーを楽しもう！
会長エレクト 末松 孝一

次年度の小山田浩定ガバナーエレクトについて申し上げます。１９４０年生まれで７０歳、宮崎県都城出身、総

合メディカルを経営されています。３６歳で独立され、全国３７０拠点、社員は２０００名いらっしゃるそうです。その

うち行橋には７カ所あるそうごう薬局ということで行橋の市民の方には大変お世話になっている、公式訪問の時

間等は「こちらの都合に合わせます」とのことですから夕方近くになると思います。

少し気が早いのですが２０１２－２０１３年RI国際ロータリー会長に日本人の田中作次氏（第2770地区八潮ＲＣ

／1994－95年度ガバナー）が、指名委員会により国際ロータリー会長に選出されました。野正年度のRI会長にな

ります。ロータリーマークについてですが地区増強委員長久留米RC稲益一郎委員長より歯車はいくつある？と

いう質問がありました。さあいくつありますか？答えは２４個です。真偽の程はよくわかりませんが２４時間ロータ

リーのことを考えて寝るときもパジャマにロータリーバッチを付けて寝て下さいということでした。ということで現会

員より１０％UP増強して欲しいと暗に要請がありました。次年度の思いを少し述べさせて頂きます。ロータリー綱

領を月１回程度読みあわせをしたいと思います。ここにはロータリーの４大奉仕の原点が書かれています。あら

ためて再確認をしたいと思います。公式訪問資料について過去の業績、特に周年事業等を載せて行く。だんだ

んわからなくなってくるので。来年の国際大会はタイのバンコクです。５月６日～９日です。チャンスがあれば１度

行ってみたいと思います。ＰＥＴＳの内容に戻りますが、全体会議のあと第1グループの会議が青井ガバナー補佐

エレクトの進行でありました。メンバーは豊前RC中村氏（現会長）、豊前西RC立石氏（パスト会長）、田川RC荒瀬

氏（田川高校元校長）、苅田RC角田氏（郵便局長）、行橋みやこRC有門氏（行橋造花店経営）第１回目の会長幹

事会を行橋主催ですることになりました。

http://www.kinsuitei.co.jp/index2.html


近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

緊急特別卓話（増川友弘）

「東北地方太平洋地震に対する九電の対応状況について」

今日は、ロータリーの貴重な時間を頂きまして、東日本大震災に対する九電の対応状況につい

てご説明させて頂きますので、よろしくお願いします。

１．今回の地震について

今回の震災で最も影響が大きかったのが、3/11、14:46に発生したマグニチュード9、震度7の

国内史上最大の地震で、これにより大津波が発生し大きな被害を受けました。

通常、原発に不具合があると「止める」「冷やす」「閉じ込める」を行い、今回も「止める」は正常に機能し、「自

動停止」しました。しかし「冷やす」「閉じ込める」が想定外の津波の影響で機能せず、甚大な被害をもたらして

います。

次に、被災地における九電の支援状況ですが、放射線の専門家15名を派遣、主に住民の汚染検査などに協

力及び資機材、非常食、飲料水等を提供しています。

また、5万～20万kwの電力融通や発電機を搭載した電源車の貸与なども行いました。

２．当社原子力発電所における対応状況について

3/11夜、玄海、川内両原発ともに津波を観測し、玄海で＋20㎝、川内で＋40㎝と発電所への影響はありませ

んでした。（玄海2・3号機は定期検査で停止中、その他は稼動中）

次に、福島原発の事象を受け、当社が行った対応は次のとおりです。

①発電所の各設備に異常がないことを巡視点検により確認、合わせて非常用ディーゼル発電機や非

常炉心冷却設備などの待機状態に異常がないことを確認。

②発電所の全ての交流電源が喪失した場合を想定した対応訓練の実施

③電源車の配備

また、今後更に原子力発電所において次の対策を早急に検討していきます。

①海水エリアなどの防水対策

②海水ポンプ及びモーターの予備品確保

③非常用ディーゼル発電機の代替電源の配備

④冷却水確保のための移動式ポンプの配備

⑤外部からの所内電源の早期確保

現在、当社が各発電所で想定される最も大きい津波による予想最高水位は、玄海で海抜2m、川内で海抜3.7

m、これは最新の知見（九州西岸は内陸型地震及び水深が浅いため大きな津波は起こりにくい等）を踏まえた

影響評価により想定したものです。

それから参考として、九電が採用する加圧水型軽水炉（PWR）では、全ての交流電源が喪失した時も、蒸気を

駆動源とするタービン動補助給水ポンプで炉心を冷やすことができます。（ちなみに東京電力は沸騰水型軽水

炉（BWR）で共に世界的に普及しています）

最後に、現時点の需給状況や石油の備蓄量等を踏まえると当面は停電等の問題はないと考えますが、現在

停止中の原子力が復帰しないまま夏場を迎えますと厳しい状況になると予想されます。いずれにしましても、

当社としては停電が生じないよう最大限の努力を行っていきます。

本日は貴重な時間を頂きまして、ありがとうございました。

ニコニコ発表（林 鋭典） ～紙面の都合上、事由は省略させて頂きます、ご了承ください～

若山会長、末松副会長、宮西幹事、青井会員、園部会員、福島会員、松岡会員、道脇会員、宮田会員、夕田会員

本日計 10,000円、累計 508,000円 ありがとうございました。


